

Sportlerehrung der Stadt Wolfenbüttel mit neuem Konzept – Bürgermeister Pink:

# »Bleiben ein zuverlässiger Partner des Sports«

**Wolfenbüttel.** Schwerstarbeit für den Moderator Peter-Michael Zernechel. Der Mann von ffn führte gestern durch die Sportlerehrung der Stadt Wolfenbüttel, die in der Lindenhalle stattfand. Über 150 Sportlerinnen und Sportler zwischen acht und 80 in Sportarten von A wie Aerobic bis V wie Volleyball wurden für ihre sportlichen Leistungen in einem fest-

lichen Rahmen ausgezeichnet. Erstmals fand die Sportlerehrung in einem neuen Rahmen statt. Erarbeitet wurde das Konzept von einem Team der Ostfalia-Hochschule. Bürgermeister Thomas Pink lobte die Arbeit der Studenten. Außerdem ging Wolfenbüttels erster Bürger auf die vieljährige Tradition der Stadt als Sportstadt ein. Immerhin ein Drittel ihrer Einwohner

sei in einem Sportverein aktiv – ein Spitzenplatz in Niedersachsen. Rund 480.000 Euro habe die Stadt den Vereinen an Direktförderung zukommen lassen, betonte Pink. Und wörtliche sagte er: „Wir waren immer Partner des Sports und werden es auch zukünftig bleiben.“ Für die Vergabe der Urkunden an die jungen (und jung gebliebenen) Sportler hatte man sich neben

Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens der Lessingstadt einen echten Sportstar eingeladen. Heiko Schaffartzik, Basketball-Nationalspieler von New Yorker Phantoms, ließ es sich nicht nehmen, unter anderem die Basketball-Oldies vom MTV Wolfenbüttel zu würdigen. Das Team um Ex-Nationalspieler Jürgen Wohlers ist amtierender Deutscher Ü-60-

Meister. Zwischen den in zwei großen Blöcken stattfindenden Ehrungen zeigte der Osnabrücker Daniel Korte eine Showeinlage im „Fußball-Freestyle“ – übrigens filigran unterstützt von Stadtrat Torsten Drahn. Der Abend schloss mit einem lockeren sportlichen „Netzwerken“ im Foyer der Lindenhalle. khs



Heiko Schaffartzik (links) gestand im Interview mit Peter-Michael Zernechel, dass er mit 36 dem Basketball Adieu sagen wird.



Das erfolgreiche Läuferteam der Blue-Liner mit Manfred Ammon (links) und Hans-Jürgen Weidner (rechts), Regionsdirektor der BLSK, einem der Sponsoren der Veranstaltung.



„Fußball-Freestyle“ zeigte der Osnabrücker Daniel Korte.



Die Basketball-Teams Ü-60 des MTV Wolfenbüttel – Herren und Mixed – sind seit Jahren national sehr erfolgreich. Basketball-Nationalspieler Heiko Schaffartzik (in den Jeans) überreichte mit Bürgermeister Pink (links daneben) die Urkunden. Fotos (4): Schmidt